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平成２８年７月定例 宮代町教育委員会会議録

招集年月日 平成 28 年 7 月 28 日午後 3 時 開 催 場 所 役場 101・2 会議室

開閉の日時

及び宣告者

平成 28 年 7 月 28 日午後 3時 教 育 長 中村 敏明

平成 28 年 7 月 28 日午後 4 時 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 井上 正己

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 斎藤和浩

学校管理幹兼副課長（学校教育） 鈴木修平

副課長（教育総務） 井上正己

生涯学習室 郷土資料館担当主査 河井伸一

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 中村 昭雄 出席

教育委員 武笠 正明 出席

教育委員 寺尾 裕 出席

教育委員 深井 美智子 出席

議案件名

教育長報告

（１）概要報告

事務局報告

（１）教育総務関係

ア 町内小中学校改修工事について

イ 町立小中学校放射線測定結果について

（２）学校教育関係

ア ８月の行事予定について

（３） 生涯学習関係

ア ８月の事業予定について

議 事

な し
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開 会 午後 3 時

１．開会の宣言

中村教育長 平成２８年第７回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（全委員の出席を確認）

２．教育長報告

（１）あいさつ及び概要報告について

中村教育長 皆様には、御多用の中定例会議に御出席いただきありがとうございます。

各小中学校とも大過なく一学期を終了したと校長より報告を受けています。各校

とも様々な教育活動を展開しており、部活動や展覧会での活躍も報告されていま

す。現在、夏休みに入りましたが、子供たちはプールや補習、部活動など、授業

はありませんが多くの子供たちが学校に通っているようです。

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、事務局報告に移ります。

（１）教育総務関係について、事務局から説明いたします。

３．事務局報告

（１）教育総務関係について

井上副課長 （１）教育総務関係について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（２）説明をお願いします。

（２）学校教育関係について

鈴木学校管理幹 （１）学校教育関係について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

中村職務代理者 資料 4 ページ、8 月 24 日の全体研修会「アクティブ・ラーニング」は講習でし

ょうか、講演でしょうか。文部科学省が推進していたかと思いますが…。

鈴木学校管理幹 「講演」です。

中村教育長 埼玉県が推進しています。

中村職務代理者 どの程度まで実施する、という具体は示されていますか。

中村教育長 具体的には示されていません。「ジグソー」など手法は様々ありますが、レベル

としての提示はありません。

中村職務代理者 アクティブ・ラーニングの本旨は「子供に考えさせる」ということです。一方向

でなくて子供たちが自身で考えられるよう進める必要があります。
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中村教育長 そのとおりです。

武笠委員 今夏は水不足が心配されていましたがプールへの影響はありましたか。

井上副課長 「水不足」による影響はありませんでしたが、百間中学校において、プール底面

の修繕が必要となり２週間程度遅れたことはありました。

中村教育長 他にございますか。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（３）説明をお願いします。

（３）生涯学習関係について

河井主査 （２）生涯学習関係について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、４．その他に入ります。

４．その他

鈴木学校管理幹 平成２８年度小中学校運動会、体育祭について

（出席委員の日程調整を行う）

中村教育長 他にございますか。

井上副課長 教職員と教育委員の情報交換（懇談）について

町立小中学校適正配置計画の説明について

（資料により説明を行う。）

中村職務代理者 まず、「教育フォーラム」開催日程については、ＰＴＡ等と十分に調整を図って

ください。

井上副課長 承知しました。

中村職務代理者 今回の説明会の趣旨は、宮代町として策定した計画を説明する機会と解していま

す。従って、意見を聴いて方針を変更するということではないと思いますので、

この点教育委員会として見解の統一を図っておきたいと思います。

中村教育長 今回は計画の趣旨「中学校１校、小学校３校」を町の方針として説明し、地域住

民の皆様から御意見をいただくという説明会ですが、意見をいただいて方向性を

変えるということではなくて、計画の趣旨を進めるための課題を確認するものと

いうことです。

中村職務代理者 以前も申し上げましたが、「いつまでに」「何を」という具体的なスケジュールを

示す必要があると思います。

井上副課長 今回の説明会を経ていただいた意見や課題に対して、町としてどう取り組んでい

くのかを庁内で整理した後に具体的な実施行程が定まっていくものと考えてい

ます。説明会では、どのような段階を踏んでいくのかについては触れておきたい

と思います。

中村教育長 他にございますか。
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（意見、質問なし）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

５．次回教育委員会について

井上副課長 以前の調整では、教職員との意見交換会と同日、８月１９日（木）の予定です、

よろしいでしょうか。

（８月１９日（木）午後３時開会、会場は役場 202 会議室を予定）

６．前回会議録の承認

中村教育長 前回会議録の承認並びに署名をお願いします。

平成２８年６月２３日開催の平成２８年第６回定例教育委員会の会議録につき

ましては、あらかじめ委員の皆様方に配付したとおりです。

お手元の会議録にご異議ございませんでしょうか。

（異議なし。）異議ないようですので、前回の会議録へ署名をお願いします。

（会議録署名）

７．閉会

（閉会午後 4時）


